



Herzlichen Dank

Für die vielen Zeichen der Liebe und Verbundenheit, die wir in den Tagen des Abschieds von unserem lieben

Walter Graber-Rufer

erfahren durften, danken wir von ganzem Herzen. Sie sind uns ein grosser Trost und schenken uns Kraft.

Frau Marianne Zbinden danken wir für die tröstenden und würdigen Worte bei der Abdankung und der Organistin Frau Kathrin Heinzer für die wunderschöne Orgelmusik.

Besonders danken wir dem Pflegepersonal vom «jetzt Eigen» für die liebevolle Pflege und Betreuung in den letzten Wochen. Ein weiterer grosser Dank gebührt unserer lieben Nachbarin für die immer wohlwollende Unterstützung und das Dasein, wenn Hilfe nötig war. Dem Team vom Daniel Lochbrunner Bestattungsdienst, danken wir für die wertvolle Unterstützung.

Im Weiteren danken wir für die vielen Karten und Spenden sowie allen, die Walter in seinem langen Leben in Liebe und Freundschaft verbunden waren und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

3645 Gwatt, im Februar 2022

Die Trauerfamilie